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Abstract (en)
Waste-collection device comprises an inner bin (1) and an opening flap (26) hinged on an outer bin (2) and operated by a foot. A control rod (10),
preferably in the form of an annular rocker, arranged in the base region of the outer bin supports a foot pedal (15) on the front side of the waste-
collection device. The opening flap which is spring-loaded in its closed position is loaded via a cable pull or a Bowden cable (B) operated by the
control rod. Independent claims are also included for alternative waste-collection devices.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Abfallsammler mit Inneneimer (1) und am Außeneimer (2) anscharnierter Öffnungsklappe (26), welche durch
Fußbetätigung in die Öffnungsstellung bringbar ist, wobei eine im Bodenbereich des Außeneimers (2) gelagerte Steuerstange (10), vorzugsweise
als ringförmige Schwinge (10) gestaltet, vorgesehen ist, die frontseitig des Abfallsammlers eine Fußbetätigungstaste (15) trägt, und schlägt zur
Erzielung einer betätigungsvorteilhaften Ausbildung der Öffnungsklappe (26) vor, dass die in ihrer Verschlussstellung federbelastete Öffnungsklappe
(26) über einen von der Steuerstange (10) zu betätigenden Seil- oder Bowdenzug (S, B) beaufschlagt ist. <IMAGE>
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